



学校設置協議会ニュース

平成 年 月 日発行 第 号

みんなでつくる **新たな学校**  **子どもの未来**

生野区では、鶴橋中学校が平成31年度にすべての学年が単学級になる見込みであることから、安定的に持続可能な学校規模(全学年複数クラス)を確保するために、勝山中学校と鶴橋中学校を再編し、教育環境の改善を図る取組を進めています。

新たな学校づくりに向け、「勝山中学校・鶴橋中学校 学校整備計画(案)」(平成29年12月)をもとに、その内容の詳細事項を検討し、決定する場として、「勝山中学校・鶴橋中学校 学校設置協議会(以下、「設置協議会」といいます)」が平成29年12月20日に発足されました。

本紙では、「設置協議会」における協議内容をご報告いたします。

(1) 構成メンバーについて

勝山地域まちづくり協議会、東桃谷地域まちづくり協議会、北鶴橋まちづくり協議会および鶴橋ふれあい協議会からのご推薦を受けた方 (各2名)

勝山中学校PTAおよび鶴橋中学校PTAからのご推薦を受けた方 (各9名)

合計26名

(2) 決定事項

設置協議会の成立要件は、「委員の3分の2以上の出席」とする。

